

Espectacular estreno de la Liga Solidaria FEAJV

Bilbao, 2 de Noviembre de 2013.

20.340 espectadores pintaron de solidaridad las gradas de la Catedral en el estreno de la Liga Solidaria FEAJV- Fútbol 7. Enmarcado dentro de los actos de la 1ª Edición de Deporte solidario del Ayuntamiento de Bilbao, las Asociaciones de veteranos del Athletic Club y de la Real Sociedad disputaron el primer partido de la Liga Solidaria FEAJV - Zona Norte. Tras el saque de honor realizado por Aitor, un niño afectado por la enfermedad del Síndrome de Angelman (Asociación beneficiaria del partido junto a Feder-Enfermedades raras y Cáritas Bizkaia), "leones" y "txuriurdines" se batieron bajo la lluvia haciendo las delicias de todos los espectadores que se dieron cita en el nuevo y espectacular SAN MAMES.



Athletic Club 5 – Real Sociedad 3

Galería fotográfica pág.2-superior

55.000 Euros envueltos de solidaridad



Bilbao, 8 de Noviembre de 2013.

Sabin Anuzita, concejal del Ayto. de Bilbao; Juan María Zorriketa, presidente de la FEAJV y Joseba Antxustegi, representante de la Asociación Síndrome de Angelman (una de las tres asociaciones beneficiarias junto a Cáritas Bizkaia y Feder-Enfermedades raras) han comparecido en Rueda de Prensa en el Ayuntamiento de Bilbao para hacer balance de la jornada solidaria que tuvo lugar el pasado 2 de Noviembre. En el acto, además de hacer entrega de la recaudación obtenida a las asociaciones beneficiarias y escuchar a los tres intervenientes, se presentó un vídeo conmemorativo de la jornada. <http://www.youtube.com/watch?v=dz a8wDKdG3Y>

Galería fotográfica LIGA SOLIDARIA FEAJV



Semana Solidaria “Por la Tolerancia”



Fuengirola , 17 de Noviembre de 2013. Coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Tolerancia – 16 de noviembre- la Asociación de veteranos de Fuengirola organizó una serie de eventos durante la semana del 11 al 17 de Noviembre de 2013. Primer Torneo Internacional Fútbol 7 – Por la Tolerancia; disputado entre un equipo de la Comunidad Gitana, otro de la comunidad árabe, la AVF Fuengirola y sus homónimos argentinos del New Old Boys. Un cuadrangular que finalmente cayó del lado de la AV Fuengirola tras derrotar, por 6 goles a 1, en la gran final al combinado árabe. Todos los partidos se jugaron sin incidentes y con una exquisita deportividad, culminando con un aperitivo y entrega de trofeos en la Sede de la Agrupación.

Charla: Día Internacional de la Tolerancia. El Fútbol como elemento integrador en la sociedad. ¿Es el fútbol tolerante? Una charla que contó con la presencia y participación de numerosas caras conocidas del deporte, por sus carreras como profesionales del fútbol, como Juan Mari Zorriqueta, Aldolfo Aldana, Juan José Jiménez, Antonio Tapia, Manu Sánchez, Ben Barek y Antonio Benítez.

También se contó con la presencia de María Luz Puente, concejal de Igualdad del Excelentísimo Ayuntamiento de Fuengirola, debido a que la charla se celebró en el Salón Real, que estuvo lleno a rebosar. Y como guinda deportiva se celebró el partido de fútbol 7, entre las Asociaciones de veteranos de la AV Fuengirola y el Málaga CF, correspondiente al grupo 1-Zona Sur de la Liga Solidaria FEAJV

Cultural de Marbella: "Por la sonrisa de un niño"

Marbella, 24 de Noviembre de

2013. El Club Deportivo Veteranos del Cultural, en su incansable labor solidaria, organizó la primera de las dos citas de su programa de acción social "La Sonrisa de un Niño"; a través del cual buscan poder regalar juguetes esta Navidad a los niños de familias necesitadas.

El primero de los eventos organizados por la entidad marbellí ha sido el espectáculo infantil "Circus Family Tour", que en la tarde del domingo congregó en el Palacio de Congresos a más de mil personas. Niños, niñas, padres y madres disfrutaron con un espectáculo de lo más completo.

Gracias a esta iniciativa, el Club Deportivo Veteranos del Cultural confía en poder llegar a más niños y niñas que el año pasado, cuya edición solidaria de "La Sonrisa de un Niño" ya fue todo un éxito. El presidente del club, Ernesto Molina, se mostraba ayer muy satisfecho por la gran acogida que ha tenido el espectáculo: "Esperábamos unos 800 espectadores



y hemos pasado de los mil, estamos felices por la respuesta obtenida". En definitiva, una sonrisa que podría llegar a más de 500 pequeños. El segundo evento para este año dentro de "La Sonrisa de un niño" es

el torneo de pádel que se celebrará desde el viernes 29 de noviembre al domingo 1 de diciembre en el Real Club de Pádel Marbella. La idea es doblar las inscripciones de 2012.

Foto y texto: marbella24horas.es

Actividades sociales del CD Castellón



Castellón, 18 de Noviembre de

2013. La Asociación de Veteranos del CD Castellón, en colaboración con el propio club albinegro, ha decidido sumarse a una causa solidaria y ha enviado a Luanda (Angola) varias equipaciones completas del conjunto 'orellut'. Concretamente a una escuela de niños pobres, para los que el fútbol representa una gran alegría cuando lo practican junto a sus amigos.

En otro orden de actividades, unos días más tarde –concretamente el 23 de noviembre de 2013-, pasado,

presente y futuro del CD Castellón se dio cita en la cena-homenaje a Joaquín Badimón "Ximet", presidente de la Asociación de Veteranos del CD Castellón y delegado del primer equipo. El motivo de la celebración fue el laborioso trabajo de Gabriel Capella 'Gabrielet', masajista durante varios años del primer equipo 'orellut' y su filial, que entregó al ex jugador albinegro de Burriana la obra que durante tantos años ha elaborado: una recopilación de textos, recortes de prensa, fotografías, anécdotas y

demás en torno a la figura de Ximet Badimón, lateral derecho del equipo albinegro en su última etapa en Primera División, a finales de los años 80. La cena congregó a personas muy cercanas a Ximet como el mítico Juan Bautista Planelles, el propio 'Gabrielet', sus ex compañeros y amigos Rade Tasic y Víctor Salvador, el técnico Pepe Soler o el Presidente y Consejero del club, David Cruz. Un Club que también quiso sumarse al homenaje y que se congratuló de que la figura de Ximet siga vinculada al CD Castellón.



Homenaje al pucelano Juan Carlos



Valladolid, 8 de Noviembre de 2013. Coincidiendo con la XIª Semana Deportiva organizada por el CD Nuria, este club vallisoletano

homenajeó al ex futbolista pucelano Juan Carlos Rodríguez Moreno (también ex jugador del FC Barcelona, Valencia CF y Atlético de



Madrid) y actual presidente de la Asociación de veteranos del Real Valladolid. Aunque leonés de nacimiento, Juan Carlos echó raíces a orillas del Pisuerga, cuya gente sigue recordándole como uno de los grandes de la historia del club blanquivioleta. Al acto asistieron muchos compañeros del homenajeado como Jorge Alonso, Llacer, Aramayo, Marcos, Víctor, Javi Torres, Alberto, Manolo Llacer, Patri, o Rodri, entre otros muchos.

El VIº Partido de las estrellas se queda en Ávila

Ávila, 30 de Noviembre de 2013. El VI Partido de las Estrellas coronó este sábado a los veteranos del Real Ávila como campeones del cuadrangular de fútbol sala. El Campeonato, que se celebraba a propósito del Día Internacional de la Discapacidad, contó con la presencia de los campeones locales, las Asociaciones de veteranos del Real Valladolid y de la UD Salamanca (ambos miembros de la FEAFF) y la selección de Fecledmi (Federación Polideportiva de Discapacitados de Castilla y León). El Trofeo, una cita que ya ha visitado Valladolid, Boecillo, Salamanca o Palencia en anteriores ediciones, aterrizó en el Pabellón San Antonio de la capital abulense con el objetivo de demostrar al público local la capacidad deportiva de los chicos de Fecledmi. Tras las dos semifinales, en las que los veteranos del Real Ávila y la Asociación de veteranos del Real Valladolid -actual campeón-, derrotaron a la selección de Fecledmi y a la Asociación de veteranos de la UD Salamanca, respectivamente, llegó



la gran final. En un partido reñido y muy competitivo, el Real Ávila dio la sorpresa en la tanda de penaltis (7-6), después de que en el tiempo reglamentario el electrónico exhibiese un justo empate a dos goles. Y en la lucha por el tercer puesto se pudo disfrutar de goles con sabor a inclusión, más concretamente con

los goles de Jonathan y David de la selección de Fecledmi, un combinado que plantó cara aunque al final tuviera que conformarse con el 4º puesto. "Los deportistas de Fecledmi han demostrado que la discapacidad es solo un nombre cuando se calzan las zapatillas", comentó el concejal de Deportes del Ayto. de Ávila, Sr. Abad.



PARTIDOS DIVERSOS



PARTIDO HOMENAJE DEL ALBACETE BALOMPIÉ

Redacción, 7 de Noviembre de 2013. La Asociación de Veteranos del Albacete Balompié organizó y participó en el merecido homenaje a Ramón Román, más conocido futbolísticamente como "Chino", que falleció hace unos meses. Ramón fue jugador del Albacete Balompié a principio de los años 80, y posteriormente en equipos como Almería, Cieza, Olimpic Xativa, Águilas o Jumilla, entre muchos otros. El homenaje, que sirvió a su vez para recaudar fondos para la familia, contó con numeroso público en las gradas. Unos espectadores que pudieron disfrutar de un triangular en el que participaron, "Los amigos de Ramón", La peña "Juan Carlos Díaz" y la Asociación de Ex – futbolistas del Albacete Balompié, como organizadora del evento. El resultado final del triangular, si bien era lo menos importante, proclamó vencedor a los Veteranos del Albacete Balompié vencedores en sus dos partidos. Jugadores de sobra conocidos de la afición albaceteña volvieron a vestirse de corto como Catali, Alejandro, Sotero, Soriano, Chesa, Martín, Cifo o Botella e hicieron las delicias de los asistentes. Antes del encuentro, los distintos equipos hicieron entrega a la viuda, hijos y familiares, de diferentes camisetas y placas conmemorativas del acto. Al acabar los partidos, se hizo entrega de los trofeos correspondientes al mejor jugador, que recayó en el hijo del malogrado Ramón, al máximo goleador (Chema), al jugador más veterano (Moni) y al equipo ganador (Asociación de Ex futbolistas del Albacete Balompié), que le entregó dicho trofeo a la familia para el recuerdo.



PARTIDO DE CONFRATERNIZACIÓN DEL GETAFE CF

Getafe (Madrid), 24 de Noviembre de 2013. La Asociación de Veteranos del conjunto "azulón" disputó un partido amistoso, en la Ciudad Deportiva del Getafe C.F., contra sus homónimos del Club Paracuellos del Jarama. El resultado final del encuentro fue de cuatro goles a dos favorable al Getafe Club de Fútbol, con goles de Duque, Pato, Chiqui y Orgaz. Tras el disputado y atractivo partido todos los participantes compartieron un ágape, en el que los recuerdos y anécdotas del pasado volvieron a ser el plato principal.



PARTIDO CONMEMORATIVO DEL REAL VALLADOLID

Bolaños de Calatrava (Ciudad Real), 16 de Noviembre de 2013. La Asociación de veteranos pucelanos participó en el partido celebrado en el municipio castellano-manchego de Bolaños de Calatrava, en recuerdo del XI Memorial Eladio del Toro. El marcador final del choque disputado frente al C.D. Bolañero fue de 4 goles a 0 favorable al conjunto blanquivioleta, que contó en sus filas con César Sánchez (debut del portero con la Asociación de veteranos), Rodri, Ferreras, A. Marcos, J. Carlos, Fano III, Javi Torres, Onésimo, Víctor, Diego López, Alberto, Marcos, Juanín y Eduwards. Tras el pitido final, llegó el tercer tiempo, donde brilló la camaradería y el buen trato dispensado por los anfitriones (comida de confraternización incluida), quedando citados para devolver la visita cuando el momento sea más oportuno por ambas partes.



EL CELTA DE VIGO, CON LOS ENFERMOS MENTALES

Vigo (Pontevedra), 20 de Noviembre de 2013. La Agrupación de Antiguos Jugadores del Real Club Celta de Vigo disputó un partido benéfico con la asociación DOA (Asociación de Ayuda al enfermo mental). Más allá de lo puramente deportivo, donde se confeccionaron tres equipos (un triangular) combinando jugadores de ambos colectivos, unos y otros pudieron experimentar y comprobar la satisfacción que produce intercambiar el afecto y el cariño. Para la Asociación celeste, año tras año, esta cita no se anota como un compromiso sino como un regalo aliñado de sensibilidad, enseñanza y satisfacción.



PARTIDO AMISTOSO DE LA AVF RONDA

Armilla (Granada), 16 de Noviembre de 2013. Primer encuentro deportivo/social entre las Asociaciones de Fubolistas de Veteranos del Armilla (Granada) y Ronda (Málaga). Ambos colectivos unieron lazos de amistad y compartieron una jornada inolvidable, donde el empate final (1-1) fue lo menos importante del encuentro.